



Esto es lo que usted necesita saber sobre los requisitos especiales para ingresar a algunas carreras de la UCR

Además del examen de admisión, varias carreras solicitan aprobar las pruebas de requisitos especiales para aceptar al estudiantado en el 2021

10 AGO 2020 Vida UCR



Once carreras UCR solicitan la prueba de habilidades cuantitativas (PHC) y doce unidades académicas aplican pruebas de requisitos especiales, como instrumento adicional al

examen de admisión para poner a prueba las habilidades del estudiantado de primer ingreso o traslado de carrera. Karla Richmond

La prueba de aptitud académica (PAA), conocida como el **examen de admisión**, se encarga de **medir las habilidades generales de razonamiento en contextos verbales y matemáticos** de las personas interesadas en cursar alguna de las carreras que ofrece la Universidad de Costa Rica (UCR) a través de su vasta oferta académica.

Este instrumento que la **Universidad aplica anualmente**, tiene el objetivo de ordenar a todas las personas aspirantes con base en su promedio de admisión y elegir aquellas con las mejores notas, tomando en consideración los cupos disponibles en cada carrera.

El promedio a través del cual las personas concursan para ingreso a carrera tiene una escala de 200 a 800. El **periodo de aplicación de la prueba será del 1º al 20 de diciembre de 2020**.

Adicionalmente, las carreras Física, Química, Farmacia, Estadística, Matemática, Meteorología, Ingeniería Eléctrica, Ciencias Actuariales, Geología, Ingeniería Mecánica e Ingeniería Mecánica con Énfasis en Protección contra Incendios, solicitan una **prueba de habilidades cuantitativas (PHC)** para el estudiantado que busca ingresar a ellas.

La PHC surgió en el 2015 como iniciativa del Consejo Universitario (CU) y es **aplicada por el Instituto de Investigaciones Psicológicas (IIP)**. Este año, la UCR la aplicará por sexta vez consecutiva a aspirantes que pretenden cursar alguna de estas carreras que demandan habilidades para **realizar razonamientos matemáticos complejos**.

La **inscripción a la prueba es del 6 de julio al 11 de agosto**. Su aplicación se realizará los días **15 y 21 de noviembre** en todas las sedes y lugares estratégicos del país donde la UCR carece de presencia permanente.

Las personas interesadas deben formalizar su inscripción en la página web del IIP, realizar el **pago de un arancel de ₡1 000 y verificar la fecha en la que se realizará el examen**. El estudiantado contará con **dos horas para completar el examen y no se permite el uso de calculadora**.

Por otro lado, **doce unidades académicas** de la UCR solicitan la aprobación de una **prueba de requisitos especiales** para el ingreso de personas interesadas en alguna de sus carreras. Cada una de estas pruebas tiene su respectivo plazo de inscripción, aplicación, selección e instrucciones específicas.

Estas deben **aprobarse de manera previa este año** para el concurso de **ingreso a carrera en el 2021** y consisten en pruebas de habilidades específicas que se realizan para comprobar que el estudiantado cumple con las aptitudes necesarias.

Comprenden protocolos como audiciones, pruebas psicométricas, pruebas de habilidades cuantitativas, pruebas de habilidad física y motriz, talleres de selección, entrevistas, valoraciones y evaluaciones médicas, entre otros.

Para observar con detalle los períodos de inscripción, aplicación de las pruebas, publicación de resultados y entrega de documentos, **ingrese a la resolución de la Vicerrectoría de Docencia [VD-11470-2020](#)**.

Estas son las carreras que solicitan los requisitos especiales para la admisión de estudiantes. Bachillerato y Licenciatura en Artes Dramáticas, Bachillerato y Licenciatura en Enseñanza de la Música, Bachillerato y Licenciatura con énfasis en Viento o Percusión y Bachillerato y Licenciatura con énfasis en Piano.

Bachillerato y Licenciatura en Música con énfasis en Canto, Bachillerato y Licenciatura en Música con énfasis en Composición, Bachillerato y Licenciatura en Música con énfasis en Cuerdas, Bachillerato en Música con énfasis en Dirección, Licenciatura en Música con énfasis en Dirección Coral y Licenciatura en Música con énfasis en Dirección de Bandas.

También, Licenciatura en Música con énfasis en Dirección Orquestal, Licenciatura en Música con énfasis en Acompañamiento al Piano, Licenciatura en Música con énfasis en Enseñanza Instrumental o Vocal, Bachillerato y Licenciatura en Música con énfasis en Guitarra y Bachillerato en Ciencias del Movimiento Humano.

Bianca Villalobos Solis

Asistente de Prensa, Oficina de Divulgación e Información

bianca.villalobos@ucr.ac.cr

Etiquetas: [admision ucr](#), [ingreso a carrera](#), [paa](#), [phc](#), [requisitos especiales](#), [admision 2021](#).